

ポートレース桐生

ポートレース桐生は、日本で初めてナイターレースを導入したポートレース場として全国にその名を刻み、ナイター照明に輝く水面で繰り広げられるレースは、迫力とスピード感に満ちています。その圧倒的な臨場感は、他のポートレース場では味わう事ができないもので、特別な体験を提供してくれます。さらに近年はストリートパーク化を推進し、本格的な大会も開催できる3X3バスケット専用コートやスケートコースを整備。特にスケートコースは、本場アメリカ西海岸の景観をイメージしオリンピック選手がお忍びで訪れるほど注目を集めています。ポートレース桐生は地域に開かれた憩いの拠点へと進化を遂げてきました。そして今回、限られた招待者のみが利用できるVIP専用ラウンジにてレースをお楽しみいただきます。ご参加いただく皆様のためだけの非日常のひとときを、心ゆくまでご堪能ください。



桐生仲町スナック街 ～人と人がつながる夜の街～

桐生市仲町は、市内中心部に広がる歴史ある歓楽街です。特に二丁目を中心にスナックや居酒屋、バーが集まり、仕事帰りから深夜まで地元の人々で賑わいます。織物の町として栄えた桐生の歴史とともに発展してきた街並みには、昭和レトロな雰囲気が残り独特の魅力があります。桐生駅や西桐生駅から徒歩圏内で回遊しやすく、気取らない価格帯と人情味ある接客が特徴です。初めてでも入りやすく、静かに飲む夜も仲間と楽しく過ごす夜も楽しめる地域密着の飲み屋街として親しまれ、YEGの活動や交流、地域振興イベントの場としても広く活用され、メンバー同士のつながりや人の絆が感じられる場所となっています。

Ju the burger

桐生市の路地裏に佇むバーガースタンド。既存のバーガーに捉われることなく、自由な発想で創り出される、大胆さと繊細さを兼ね備えたバーガーでJAPAN BURGER CHAMPIONSHIP 決勝大会常連店です。ジュザバーガーは「安心安全」をモットーに一つひとつ丁寧に作っています。中はもちもち、表面はパリッとした食感のパンズ。パンズとマッチするよう噛み応えのあるごろっとした牛肉100%（つなぎ不使用）のパティ。

